



1980 12 1e 27 Vous devez être là avant de percevoir quoi que ce soit

« La difficulté vient de ce que tout le monde veut connaître le Soi mais sans abandonner l'identification au corps, les deux termes sont contradictoires.

Si vous abandonnez cette identification avec la personne alors tout devient simple.

Je suis là avant que quoi que ce soit puisse se produire.

Si on demande à quelqu'un à quel moment le ciel est apparu à l'existence il répondra qu'il ne le sait pas.

Il ne le sait pas parce qu'il considère sa propre existence comme un phénomène lié à la présence du corps.

Que le ciel n'était pas je le sais.

Et qui affirme cela ... ?

Celui qui est avant toute chose, ma véritable nature n'est pas circonscrite par l'espace et le temps.

Entendre cela vous fait peur.

Vous vous dites « Dans ce cas comment vais-je faire pour poursuivre mes affaires, »

Comprenez Votre Vraie Nature et ensuite faites autant d'affaires que vous voudrez !

Je vous dis tout cela avec une grande sincérité et un sentiment de grande urgence.

Les gens entendent mais ils n'acceptent pas de perdre cette identification avec le corps.

Ils s'y raccrochent avec détermination.

Même l'affirmation que vous existiez avant que le ciel n'existe n'est pas acceptable pour vous.

Un enfant peut s'amuser avec la plus petite des pièces de monnaie, mais si on la lui retire il sera très agité.

Vous acceptez cette identification avec la même détermination, la même anxiété, en dépit des révélations qui vous sont faites ?

Même si vous donnez à l'enfant un jouet en or pur il le rejettera parce que son cœur reste attaché à sa petite pièce, son petit centime.

Même si je vous offre des vérités qui sont sans prix elles ne sont pas pour vous acceptables !

JE NE SUIS PAS MEME LE SON PRIMORDIAL QUI REVELE L'EXISTENCE.

JE NE SUIS NI LA PRESENCE, ni le son révélant sa présence

[Vous devez forcément être là avant de voir ou de percevoir quoi que ce soit.](#)

C'est pourtant simple !

Lorsque cette découverte du Soi devient de plus en plus dense et solide, vous n'êtes plus intéressé par les choses qui auparavant vous captivaient.



*Vous me voyez ici en train de parler et apparemment à mon aise, pourtant la souffrance est continue.
Entre deux et quatre heures de l'après-midi, surtout, l'existence de cette conscience devient intolérable ...*

Il ne s'agit pas de l'existence d'un autre. c'est Celui qui vous parle qui fait cette expérience.

Ce qui est actuellement dit, enregistré, ensuite dactylographié puis publié dans un livre, qu'est-ce que le lecteur de ce livre en fera ?

Il se dira qu'il ne peut pas imaginer quelqu'un ayant vécu et dit des choses pareilles !

Ce qu'il se passe en fait, est que j'ai atteint un niveau dont un simple aperçu constituerait un immense privilège.

Si quelqu'un pouvait avoir une vision fugitive, un éclair de ce Principe, il bénéficierait d'une aide exceptionnelle.

Les mots sont si profonds ... il y a derrière eux un enseignement précieux.

Heureux sont ceux qui assistent actuellement à ces entretiens.

Je vous ai continuellement répété qu'il n'y a rien en-dehors de cette conscience, de ce savoir « je suis »

Si vous ressentez le besoin d'adorer quelque chose alors adorez cela.

Je donne à tous ma bénédiction.

Que veut dire bénédiction ?

Que je vous donne confiance et courage.